

-			gg		40
-1	24	Ш	8	Ł	S
		DANG	SRI LIMIT	-	м.

PERIÓDICO

2 15/09/2022

FECHA

PÁGINA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

¿Y si tuvieran más vuelos?

El incidente de ayer en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, cuando un piloto abortó un vuelo porque en el espacio aéreo había tres helicópteros militares al parecer ensayando para el desfile aéreo hizo reflexionar a más de uno: sí así, con pocas operaciones, se hacen bolas qué va a suceder cuando se incrementen. El Seneam asegura que el piloto inició la carrera en la pista de despegue sin autorización y Aeroméxico asegura que se siguieron todos los protocolos, pero que se investigará... Lo importante es que quede claro qué sucedió, para evitar riesgos y lo positivo es que en estas maniobras todo queda grabado, ojalá transparente toda la investigación. ¿Será?

Audacia legislativa

La sesión de ayer en la Cámara de Diputados será recordada como una de un muy bajo nivel de debate, pero también por lo soez del lenguaje de algunos diputados. No solo fue el lamentable episodio del diputado Santiago Torreblanca (PAN) que reclamó que los morenos sobre la Constitución. Y también Alito Moreno, a quien al terminar la intervención de su compañera Yolanda De la Torre, se le alcanzó a escuchar, en el lenguaje tan típico de él, un "chingona mi Yola, chingonsisima", y cómo no, si con su iniciativa lo aleja de la coalición Va por México, pero lo acerca al perdón gubernamental. ¿Será?

Tuneada morenista

Luego de que la administración del gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro decidiera cambiar los colores de la Bandera de México por los guinda del partido al que pertenece, Morena, se dio a conocer que presentó su renuncia, Mario Javier Figueroa Betancourt, quien se desempeñaba como director general de Imagen Gubernamental del gobierno estatal. Solo queda la duda si los funcionarios de abajo seguirán pagando por las órdenes de los de arriba y quién recibirá la sanción, lo bueno que eran distintos. ¿Será?

Embajador llegará a conciliar

La designación de Carlos Joaquín González como próximo embajador en Canadá servirá no solo para dar certeza a los capitales de aquel país que invierten o quieren invertir en México, sino para disipar las diferencias que se habían generado en razón del T-MEC. Se sabe que el todavía gobernador de Quintana Roo tiene visto bueno del presidente Andrés Manuel López Obrador para iniciar el diálogo y disipar las diferencias que se han marcado recientemente, e incluso incentivar acciones de promoción y colaboración turística entre ambas naciones. ¿Será?

En Morena esperan alianza

Al interior del Morena están confiados en que los cuatro aspirantes a la Presidencia de la República terminarán cerrando filas con quien resulte elegido para contender en 2024. Aunque el escenario parece ahora prácticamente imposible con Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal, la militancia morenista sueña con que todos los involucrados podrán llegar a una negociación para mantener el control del país al menos seis años más. ¿Será?